

や
まさき

まほろばでリフレッシュ

在宅介護者のつどい



「はじめて来たわあ」「ええとこやねえ～」(6/18 (水) 一宮温泉まほろばの湯にて)

市内各支部で実施していま
す在宅介護者のつどい。山崎
では今年で3年目になります。
このつどいは、介護者が介
護の悩みや苦労を話し合う場
として、偶数月の第3水曜日
に実施しています。

6月は、10名が参加され
「リフレッシュ事業」として、
一宮温泉まほろばの湯へ行きました。「ええとこやねえ～」に連れて
来てもらつてよかったです」「み
なさんからいろいろなことを教
てもらつてとてもよかったです」と、終始和やかなひとときと
なりました。

短い時間ですが、みなさん
顔を合わせ、笑顔で話し、
「また頑張ろ」と、元気の素“
を持ち帰つてもらえる場となつ
たようです。今後は、毎月の
実施、そして組織化をめざし
たいと思います。

今年度は、あと3回予定して
いますので「介護」について
関心のある方、現在介護を
されている方など、みなさん
の参加をお待ちしています。

(山崎支部 藤原真弓)

~会員募集中~	
■開催日 偶数月第3水曜日	
■実施日・内容	
8/20 (水)	介護教室 (介護食作り)
10/ (未定)	宍粟市介護者の つどい交流会
12/17 (水)	フラワーアレンジ メント

い
の
み
や

笑う顔には福来たる

一宮ボランティアのつどい

一宮ボランティア連絡協議
会主催による「ボランティア
のつどい」が6月15日(日)

保健福祉センターで行われ、
会員約60名が参加しました。
つどいは、会員による活動発
表と、三遊亭樂団治さんの講
演会がありました。

活動発表では、子育て支援
ボランティア「てんとうおじ」
による影絵と、「五城流若松
会」による舞踊が披露され、
三遊亭樂団治さんは、笑顔と
コミカルな表現で「笑顔来福」
をテーマにした講演と落語で樂

みました。みなさんの今後の活動で、
「福」を招く「笑顔」が増える
ことを期待します。

(一宮支部 田下奈津美)

しませてください
いました。

納得できる内
容に、相槌をう
ち、あもしろい
お話を大爆笑。樂団治さんのお
話に笑顔と元気をもたらすことが
できました。

みんなの今後の活動で、
「福」を招く「笑顔」が増える
ことを期待します。



前日の、岩手・宮城内陸地震を受け、
義援金を募ったところ、9,109円の
ご協力をいただきました。



「いきいきした生活とは、いろいろな行き來のある生活。
ボランティアのやりがいは、自分のためになっているところ。笑う顔には幸せがやってくる。」

着物で登場!
落語のはじまり!